Communiqué de presse

Pour diffusion immédiate

Castres, le 8 juin 2010

L'Université d'été de la e-santé ouvre ses portes les 7 et 8 juillet à Castres

Les technologies de la communication permettent dès à présent une prise en charge des patients ajustée aux problématiques économiques et sociales qui se posent à tous. Maintien à domicile et soins à distance sont désormais possibles pour une meilleure qualité des services de santé.

Face au succès rencontré année après année, la 4^{ème} édition de la Mêlée e-santé régionale se transforme pour 2010 en une Université d'été qui ouvrira ses portes sur 2 jours, les 7 et 8 juillet prochains à Castres. Cette rencontre professionnelle, de portée nationale, est organisée conjointement par Castres-Mazamet Technopole (CEEI), le Centre e-santé de Midi-Pyrénées et l'association professionnelle La Mêlée, avec le soutien de BioMedical Alliance, du pôle de compétitivité Cancer-Bio-Santé et du CNES.

Un évènement qui se déroule autour de 3 temps forts :

Les 4^{ème} Trophées de la e-santé – Cérémonie de remise le 7 juillet à 20h00

Les Trophées de la e-santé, co-organisés par Castres-Mazamet Technopole (CEEI) et La Mêlée, visent à mettre à l'honneur et à récompenser le savoir-faire et les initiatives des entreprises dans le développement de solutions et applications T.I.C pour la e-santé.



Lauréats 2009

Ils ont pour vocation de favoriser les initiatives locales, de valoriser la filière TIC, de favoriser l'intégration des TIC par le plus grand nombre d'entreprises et de contribuer au financement de projets innovants. Les 3 catégories dans lesquelles il est possible de déposer sa candidature sont :

- Recherche et enseignement supérieur en e-santé
- Usage de la e-santé
- Technologies et services de la e-santé

Les 3^{ème} Ateliers de l'Innovation e-santé du Centre e-Santé – le 7 juillet

Générateur et catalyseur de référence de services e-santé, le Centre e-Santé développe depuis 2009 une démarche novatrice de travail collaboratif interdisciplinaire afin d'identifier et de lancer de nouveaux projets e-santé. C'est dans cette dynamique que s'inscrivent les Ateliers de l'Innovation e-santé permettant à 6 mondes (professionnels de santé, patients et leur aidants,



Cette troisième édition a pour objectif d'affiner le cahier des charges des solutions identifiées lors des Ateliers #2 du 6 avril, mais aussi de travailler sur l'émergence des besoins sur de nouvelles pathologies et thématiques telles que la psychiatrie, l'insuffisance rénale et la prévention de la dépendance. Elle sera aussi l'occasion d'approfondir les thèmes Cancer et Territoire dans le prolongement des précédents Ateliers. Au terme de cette nouvelle édition, le but sera de former des groupes de travail opérationnels assurant le développement des premiers projets.

La 4^{ème} Mêlée e-santé – le 8 juillet

Avec 8 **Conférences et ateliers** autour de thématiques sociétales, techniques, médicales, regroupant plus de **600 professionnels** des TIC et de la santé, régionaux et nationaux, sur un pôle industriel et de recherche, territoire d'expérimentation national en e-santé.

Des domaines comme la continuité des soins entre hôpital et domicile, la santé en conditions extrêmes, les maladies longues durées, l'habitat, l'interopérabilité des solutions ... seront abordés, ainsi qu'un espace exposant avec des stands et un espace démo.



Programme et inscriptions sur : www.melee-esante.com

Contacts presse:

- Ateliers de l'Innovation :

Centre e-Santé – Valentine Cachau - valentine.cachau@dynamark.fr - 06.63 96 00 64

La Mêlée e-santé / Trophées de la e-santé :

Castres-Mazamet Technopole (CEEI) - Jean-Paul Maraval - <u>jean-paul.maraval@castres-mazamet.com</u> - 05 63 73 50 00 La Mêlée – Gwendoline Legrand – <u>g.legrand@meleenumerique.com</u> – 05 61 34 81 06